



喜茂別町立喜茂別中学校通信

喜中だより

NO.1 令和7年4月 発行

学校教育目標

『たくましい人』

～自ら学び、正しく判断し、

あきらめずにやりぬく生徒～

「スタートするという事は・・・」

校長

新年度を迎え、4月7日に始業式と入学式が行われました。生徒の皆さん全員が、進級して学年が変わったり、通う学校が変わったりなど、違いはあってもそれぞれ環境の変化がありました。この変化のタイミングをスタートとして、皆さんの抱いている将来の夢へ向かうための目標を立ててみませんか。「よしっ!」と思ってもどのように目標を立てたらよいのか……。いきなり夢へ到達する大きな目標を立ててしまうと、ゴールが途方もなく遠く感じたり、進む方向を間違えてしまったり、途中であきらめてしまったりということにつながります。目標の立て方は難しいですね。

最近校舎を歩いていると、学級内や学級前の廊下の壁に「1学期の個人目標」が掲示されているのを目にします。「ここに書かれている目標の延長線上にあなたの夢はありますか?」そう、自分の夢へと進む方向に目標を立てることが大事で、それがあなたの進路なのです。その、自分が進みたい方向(進路)に目標を立て、進み、また次の目標を立てる。いつかたどり着きたいゴールへ向かって進む途中で、次々とスタートし続ける。次のスタート地点こそが今の目標だと思います。スタートし続け、進路を見失わない限り、必ずゴールに近づくことができるのです。ちなみに、中学3年生で誰もが経験する進路(高校の)選択も「進路」の通過点となります。ということは、それぞれの高校がどのような学習や取組をしているのかを理解しておかなければならないですね。できるだけ早めに調べ、自分の夢への通過点として相応しい学校を選択し、希望する高校へ進学できるように学習へ取り組みましょう。

私も喜茂別での2回目の春を迎えスタートを切ることができました。「生徒一人一人が自分の描いた夢(進路)に向かう目標を持ち、次のスタートを目指せる『たくましい人』へと成長できる喜茂別中学校」を目指して毎学期、毎月、毎週、毎日目標を立てて頑張ります。

学校職員一同、全校生徒30名と力を合わせて魅力的な学校づくりを進めていきたいと考えています。保護者、地域の皆様、喜茂別中学校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

☆学校活動は随時 Facebook で更新中です☆

皆様からの承諾をいただきましたので、今後は web を中心に活動の様子をお伝えします。こちらから登録をお願いします→→→→



5月行事予定表

※大きく変更がある場合は学級通信や安心メール等でお知らせします。

日	曜日	授業時間数	学校行事・バス等	給食	部活	日	曜日	授業時間数	学校行事・バス等	給食	部活	日	曜日	授業時間数	学校行事・バス等	給食	部活
1	木	6	全校集会	○	×	12	月	6		○	×	23	金	6	英語検定 SC来校・相談日(予定)	○	○
2	金	6		○	○	13	火	6		○	○	24	土		小樽地区バドミントン選手権①	-	
3	土		憲法記念日 会長杯争奪後志中学校卓球大会 みどりの日	-		14	水	6	尿検査(二次)	○	○	25	日		小樽地区バドミントン選手権②	-	
4	日			-		15	木	5	ウサバラ予約便14:35中学校発	○	×	26	月	6	1年生総合的な学習発表会	○	○
5	月		こどもの日	-		16	金	6	1年生学習	○	○	27	火	6		○	○
6	火		振替休日	-		17	土			-		28	水	6		○	○
7	水	6		○	○	18	日			-		29	木	5	体育祭総練習 ウサバラ予約便14:35中学校発	○	×
8	木	5	会議日 ウサバラ予約便14:35中学校発	○	×	19	月	6	全校集会	○	×	30	金	6	尿検査(三次)・体育祭前日準備	○	×
9	金	6	SC来校・相談日	○	○	20	火	6		○	○	31	土	4	体育祭(午前日課) ハイヤー12:10中学校発	×	×
10	土			-		21	水	6	歯科健診(午前)	○	○	1	日		※体育祭(予備日)	-	
11	日			-		22	木	5	一斉委員会 ウサバラ予約便14:35中学校発	○	×	2	月		振替休業日	-	

9名の新しい仲間です～令和7年度入学式～



4月7日(月)、多くの方々にご出席いただき、入学式を行いました。新しい制服に身を包んだ1年生は、緊張した様子でしたが、元気よく返事をして入学許可を受けました。1日も早く学校生活に慣れ、充実した日々を送って欲しいと願っています。

←入学式後に、学年団の先生方と一緒にパチリ。これからよろしくお願いします！

歓迎集会での一コマ。上段左から、トレーニングクラブ、野球部。下段左からバドミントン部、卓球部、生徒会長のあいさつ。みんな立派でした。

中学校を紹介～新入生歓迎集会～

4月9日(水)、生徒会主催で新入生歓迎集会を実施しました。ルーレットで当たった事について発表する1年生自己紹介や、学校行事や生徒会組織の説明、部活動の実演を含めた発表など、在校生が工夫を凝らして新入生を迎え入れました。卓球部の説明では、1年生が実際にラリーを体験する場面もあり、大変盛り上がりました。



新しい職員を紹介します

今年度3名の教職員が赴任しました。どうぞよろしくお願いいたします。

教頭 (中学校から)

校舎から見える、羊蹄山と尻別岳の姿にとっても感動しています。喜茂別中の子どもたち、そして地域のために精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。

教諭 (中学校から)

音楽と家庭科を担当します。子どもたちのパワーに負けないよう頑張っていきたいと思います。様々な場面でお世話になりますがよろしくお願いいたします。

教諭 (中学校から)

私自身、喜茂別中学校が2校目で、期待に添えない点が多くあるかと思いますが、子どもたちの成長のために尽力して参ります。よろしくお願いいたします。

授業を公開 ～参観日～

4月18日(金)、第1回目の授業参観を実施しました。この日は、1年生の保健体育、2年生の理科、3年生の数学、特別支援学級の作業学習の様子を参観していただきました。

また、授業参観後には、全体懇談会、PTA総会、学級懇談会も行われました。お忙しい中ご来校いただいた皆様、ありがとうございました。



上段左から、3年生、2年生。下段左から、1年生、特別支援学級の様子。